

COMMENTAIRES SUR LE BUDGET À
LIRE AU POINT 9 DE L'ORDRE DU
JOUR : QUESTIONS DIVERSES

J'AIMERAIS PRENDRE QUELQUES INSTANTS POUR VOUS PARLER DU BUDGET QUI SERA ADOPTÉ DANS QUELQUES JOURS.

MME CAMIRÉ AVEC L'AIDE DE SON ÉQUIPE A TRAVAILLÉ PENDANT PLUSIEURS SEMAINES POUR PRÉPARER UNE ANALYSE BUDGÉTAIRE TRÈS DÉTAILLÉE QUI PRÉSENTE TOUS LES POSTES DE REVENUS ET DÉPENSES

POUR LES ANNÉES 2012 ET 2013 AINSI
QUE LES PRÉVISIONS POUR 2014.

À L'AIDE DE CET OUTIL DE TRAVAIL
TRÈS COMPLET, LE CONSEIL MUNICIPAL
A PASSÉ DE NOMBREUSES HEURES À
PRÉPARER LE BUDGET 2014. IL RESTE
ENCORE DES CHOSES À COMPLÉTER
MAIS TOUT VA ÊTRE PRÊT POUR LA
SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 12
DÉCEMBRE AU COURS DE LAQUELLE
NOUS ALLONS PRÉSENTER PUIS
ADOPTER CE BUDGET.

JE VOUS INVITE À ASSISTER EN GRAND NOMBRE À CETTE SÉANCE PUBLIQUE DU CONSEIL AU COURS DE LAQUELLE NOUS ALLONS PRÉSENTER BEAUCOUP D'INFORMATIONS SUR LA SITUATION FINANCIÈRE DE LA MUNICIPALITÉ.

JE NE VEUX PAS ENTRER DANS LES DÉTAILS CE SOIR, CE N'EST PAS LE MOMENT DE LE FAIRE.

MAIS JE VEUX VOUS DIRE DÈS MAINTENANT QUE TOUTES LES

MUNICIPALITÉS DU QUÉBEC DOIVENT FAIRE FACE À DES MODIFICATIONS IMPORTANTES CONCERNANT LA TAXE DE VENTE DU QUÉBEC AINSI QUE LA TAXE SUR L'ESSENCE, DES MODIFICATIONS QUI AFFECTENT LEURS REVENUS.

LE CONSEIL MUNICIPAL DE RACINE A TRAVAILLÉ TRÈS FORT AVEC LA DIRECTRICE-GÉNÉRALE POUR TROUVER DES SOLUTIONS FACE À CETTE SITUATION ET ÉVITER UN IMPACT TROP

GRAND SUR LA TAXE FONCIÈRE
GÉNÉRALE.

C'EST D'ABORD POUR CETTE RAISON
QUE JE CROIS QU'IL EST IMPORTANT
QUE VOUS PARTICIPIEZ À LA SÉANCE
DU 12 DÉCEMBRE.

AU COURS DE CELLE-CI, NOUS ALLONS
PRENDRE LE TEMPS DE VOUS DONNER
DES DÉTAILS SUR CES MODIFICATIONS,
SUR LEUR IMPACT SUR NOTRE
MUNICIPALITÉ. PUIS NOUS ALLONS
VOUS PRÉSENTER NOTRE BUDGET 2014

ET VOUS POURREZ ALORS CONNAÎTRE
LES MOYENS QUE NOUS AVONS PRIS
POUR RÉDUIRE CET IMPACT.

VOUS COMPRENEZ QUE JE SUIS EN
TRAIN DE VOUS ANNONCER QUE
MALGRÉ TOUS NOS EFFORTS VOUS
DEVEZ VOUS ATTENDRE À UNE LÉGÈRE
HAUSSE DU TAUX DE TAXE FONCIÈRE
GÉNÉRALE.

CE N'EST PAS DE GAIÉTÉ DE CŒUR QUE
JE DOIS VOUS FAIRE CETTE ANNONCE,

APRÈS LES POSITIONS QUE J'AI PRISES
PENDANT LA CAMPAGNE ÉLECTORALE.
MAIS J'AI LE DEVOIR DE VOUS DONNER
L'HEURE JUSTE, DE VOUS DIRE LA
VÉRITÉ, TOUTE LA VÉRITÉ.

DONC, LE 12 DÉCEMBRE, NOUS ALLONS
VOUS EXPLIQUER COMMENT LES
DÉCISIONS DU GOUVERNEMENT
PROVINCIAL ET DU GOUVERNEMENT
FÉDÉRAL AFFECTENT NOTRE BUDGET
ET NOUS EMPÊCHENT DE MAINTENIR

LE MONTANT DE VOTRE COMPTE DE TAXES.

ON SE REPARLE DONC DE TOUT ÇA LE 12 DÉCEMBRE. C'EST UNE BONNE CHOSE D'AVOIR TOUTE UNE RÉUNION POUR CE SUJET, COMME ÇA ON POURRA PRENDRE TOUT LE TEMPS REQUIS POUR VOUS INFORMER, RÉPONDRE À VOS QUESTIONS ET DISCUTER AVEC VOUS.